

平成 30 (2018) 年 6 月 19 日

保護者様

大阪市立城北小学校  
校長 竹本 弥生

## お知らせ

保護者のみなさまには、平素より学校教育にご理解・ご協力いただきましてありがとうございます。また、先日の引き渡し訓練へのご参加ありがとうございました。

さて、ご存じの通り6月18日（月）に近畿地方に震度6の地震が起きました。本日も余震が続いています。今後、大きな地震が起きた場合は、発生後に通信手段がなくなり、保護者との連絡がつかなくなることが考えられます。児童の引き渡しの判断について、本校では、これまでと同じく以下の通りとします。

学校を含む地域の震度	震度 5 弱以上	保護者が引き取りに来るまで学校に待機させます。 時間がかかる場合、保護者が引き取りに来るまでは、児童を学校で保護しておきます。
	震度 4 以下	原則として、通常通り下校させます。 交通機関に混乱が生じて、保護者が帰宅困難になることが予想される場合や、事前に保護者からの届けがある児童については、学校で待機させ、保護者の引き取りを待ちます。

**保護者確認のための混乱が起きないように、引き渡しの際、保護者の皆様は、緊急時引き渡しカードをお持ちください。**

**なお、震度に関係なく、下校となる場合も考えられますので、日中も連絡がつくようご確認をお願いします。**